

InternationalMedia

RABU 23 MARET 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM

KORPORATISASI PERTANIAN
DALAM Mendukung Ekosistem Halal Value Chain Berbasis Koperasi Pondok Pesantren

PRESS CONFERENCE

KAB. BANDUNG, SELASA 22 MARET 2022

KUNJUNGAN WAKIL PRESIDEN DI KABUPATEN BANDUNG
Wakil Presiden Indonesia Ma'ruf Amin (tengah) bersama Menteri Koperasi dan UMKM Teten Masduki (kiri) dan Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil (kanan) memberikan keterangan kepada media usai meresmikan digitalisasi pertanian dan green house bersama di Pondok Pesantren Al Ittifaq, Ciburial, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Selasa (22/3).

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Keserakahan, kebencian, dan kebodohan merupakan 3 racun dalam kehidupan manusia. Atasi keserakahan dengan berdana, kebencian dengan hati yang welas asih, dan atasi kebodohan dengan kebijaksanaan. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
PARA MOTH BALLS
防虫片 Moth Repellent

ASALTAU!

Adik Presiden Jokowi akan Dinikahi Ketua MK Anwar Usman



SOLO (IM) - Kantor Urusan Agama (KUA) Banjarsari, Kota Surakarta, Jawa Tengah mengaku sudah menerima informasi terkait rencana pernikahan adik Presiden Joko Widodo (Jokowi) dengan Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) Anwar Usman.

Kepala KUA Banjarsari Arba'in Basyar mengatakan pada Senin (21/3) kemarin sudah ada utusan keluarga yang menyampaikan rencana pernikahan tersebut.

"Menyampaikan kalau Insya Allah keluarga presiden akan melakukan pernikahan di tanggal 26 Mei, hanya itu," ucapnya di Solo, Selasa (22/3). Meski demikian, dikatakannya, utusan tersebut belum mendaftarkan secara resmi

Balita 3 Tahun di Bekasi Doyan Makan Sandal, Kertas dan Krikil



GI, seorang bocah laki-laki berusia tiga tahun yang tinggal di Kampung Bulak Sukadana, Desa Jayasakti, Kecamatan Muara Gembong, Kabupaten Bekasi, doyan memakan berbagai benda tidak lazim seperti sandal, kertas, hingga krikil. Pipit Setiawati, orangtua bocah tersebut mengatakan, meski anaknya mempunyai perilaku yang berbeda dibanding anak seusianya, tetapi tidak pernah mengeluh sakit.

"Tadinya saya khawatir sama dia, takut

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.420,00	14.245,00
SGD	10.785,00	10.455,00
AUD	10.736,00	10.516,00
EUR	16.019,00	15.744,00
HKD	1.881,00	1.796,00
GBP	19.142,00	18.827,00

Selasa 22 Maret 2022 16.00 WIB

Korban Asuransi Unit Link AIA, Prudential, AXA Mandiri, Tagih Janji OJK

Para korban perusahaan asuransi meminta OJK dan DPR membantu agar tiga perusahaan asuransi Prudential, AXA dan AIA, mengembalikan uang mereka.

JAKARTA (IM) - Komunitas Korban Asuransi kembali menggelar aksi demonstrasi di depan kantor Otoritas Jasa Keuangan (OJK), Selasa (22/3). Mereka

kembali menagih janji OJK agar membantu para korban kejahatan perusahaan asuransi. "Aksi demo yang kami lakukan hari ini masih tetap sama

tuntutannya. Kami meminta dukungan dari OJK dan DPR," ujar Maria Trihartarti, Koordinator Komunitas Korban Asuransi Prudential, AXA Mandiri dan AIA, saat ditemui di depan kantor OJK, Selasa (22/3). Maria mengatakan, pihaknya ingin kedua lembaga negara tersebut dapat berkomitmen seperti janji di awal untuk membantu masyarakat. Maria menjelaskan kedatangannya hari ini ke kantor OJK se-

bagai bentuk permintaan komitmen lembaga ini dalam membantu masyarakat yang menjadi korban dari kejahatan perusahaan asuransi. Aksi damai ini dilakukan dengan mengusung tiga tuntutan. Pertama, OJK segera membantu mengembalikan uang para korban dari tiga perusahaan asuransi, Prudential, AXA dan AIA. Tuntutan kedua adalah moratorium atau menghapuskan unit link. Lalu, yang ketiga meminta au-

diensi kepada OJK dan ketiga perusahaan asuransi. Maria menjelaskan, semua tuntutan ini disampaikan sebelum kepemimpinan OJK yang saat ini memasuki tahap peralihan. "Kami ingin persoalan yang kami alami ini tidak menjadi PR buat pimpinan OJK di periode berikutnya. Di sinilah kami ingin tuntutan dan janji janji yang sudah pernah disampaikan di saat Rapat

► Bersambung ke hal 11

82.425 Km Persegi Wilayah Ukraina Kini Mengandung Bahan Peledak

KYIV (IM) - Sejak terjadi perang Rusia-Ukraina, sebagian wilayah Ukraina kini berubah menjadi wilayah berbahaya karena mengandung bahan peledak. Asosiasi Sappers (Pencari Ranjau) Ukraina mengungkapkan, per Senin (21/3), setidaknya 82.525 km persegi wilayah Ukraina diduga telah mengandung bahan peledak. Dikutip dari BBC, dalam posting di Facebook, Asosiasi Sappers Ukraina menyebut petak-petak tanah yang mengandung alat peledak itu sekarang sebagai "wilayah berbahaya". Dalam unggahan itu, Asosiasi Sapper Ukraina tidak menyebut berapa banyak wilayah daratan di Ukraina yang diklasifikasikan sebagai berisi bahan peledak sebelum invasi Rusia pada 24 Feb-

ruari. Mereka hanya menerangkan luasan wilayah Ukraina yang mengandung bahan peledak dihitung menggunakan perangkat lunak geo-information bersama dengan operator aksi ranjau Ukraina, Demining Solutions. Asosiasi Sappers Ukraina menambahkan, perhitungan ini masih tahap awal. Dalam peperangan modern, sapper memiliki tugas membangun fasilitas pendukung utama, seperti bandara, jalan suplai, dan depot bahan bakar. Mereka juga bisa diberi tugas seperti melucuti senjata dan pembuangan ranjau dan bom yang tidak meledak. Sebelumnya, Menteri Dalam Negeri Ukraina Denys Monas-

► Bersambung ke hal 11

KPK Kembali Selidiki Proses Persiapan Pengadaan e-KTP di PNRI

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menyelidiki kembali proses persiapan pengadaan e-KTP yang merugikan negara hingga triliunan

rupiah di Perum Percetakan Negara Republik Indonesia (PNRI). Persiapan pengadaan e-KTP itu ditelusuri kembali lewat mantan Direktur Produksi PNRI,

Yuniarto, dan karyawan swasta, Setyo Dwi Suhartanto. "Yuniarto (mantan Direktur

► Bersambung ke hal 11

Tersandung Dugaan Korupsi DAK Tahun 2018, Eks Ketum PPP Romahurmuziy Diperiksa KPK

JAKARTA (IM) - Penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) memeriksa mantan Ketua Umum (Ketum) Partai Persatuan Pembangunan (PPP), M Roma-

hurmuziy, Selasa (22/3). Romi akan diperiksa dalam kapasitasnya sebagai saksi. Ia akan digali keterangannya dalam kasus dugaan korupsi terkait

pengurusan Dana Alokasi Khusus (DAK) tahun 2018. Romi diduga mengetahui konstruksi serta aliran

► Bersambung ke hal 11

Bertambah 7.464 Kasus Positif, yang Sembuh 29.084 Orang

JAKARTA (IM) - Pemerintah kembali melaporkan kasus positif Covid-19 di Indonesia bertambah 7.464 kasus, sehingga total kasus Covid-19 di Tanah air sejak pertama kali diumumkan mencapai 5.974.466. Jumlah ini merupakan hasil tracing melalui pemeriksaan sebanyak 189.368 spesimen yang dilakukan dengan metode real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler (TCM). Selain itu, juga dilaporkan kasus yang sembuh dari Covid-19 pada hari ini tercatat 29.084 orang. Sehingga total sebanyak 5.639.029 orang sembuh.

Sementara jumlah yang meninggal kembali bertambah 170 orang. Sehingga total meninggal menjadi 154.062 orang. Sementara itu, sebanyak 9.372 orang dinyatakan sebagai suspek. Kasus aktif hari ini berkurang 21.790 orang sehingga menjadi 181.555.

Waspada BA.2
Menteri Kesehatan (Menkes) Budi Gunadi Sadikin mengungkapkan, meski kasus Covid-19 global meningkat, namun di Indonesia justru menurun. Peningkatan kasus

► Bersambung ke hal 11



RAKER KOMITE I DPD DENGAN MENDAGRI
Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian (tengah) berbincang dengan sejumlah Anggota DPD usai mengikuti rapat kerja dengan Komisi I di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (22/3). Rapat tersebut membahas pemekaran daerah di Papua pasca Revisi Undang-Undang tentang Otonomi Khusus Papua, evaluasi pelaksanaan Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2006 tentang Pemerintahan Aceh, desain besar penataan daerah serta rencana penunjukan Penjabat Kepala Daerah.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>